

<3学期始業式 (R3.1.17) >

1月17日(月)に1週間遅れて始業式が行われました。子どもたちも元気に登校する姿が見られ、学校も活気が戻ってきた気がします。

市内の新型コロナウイルスの感染状況を踏まえ、体育館に集まって行うのではなく、リモート形式で実施しました。児童は各教室で、電子黒板を通して、校長先生のお話や友達の発表を聞きました。



2年生と5年生の代表児童が発表してくれました。冬休みの思い出や新年の目標、3学期に頑張ることなどをしっかり発表することができました。



校長先生のお話では、「とらどし」にかけて、「**と**らのような**勢**いで。」「**ラ**ストまで。」「**ど**んなことがあっても。」「**し**ょらいの自分に褒められるようにがんばりましょう。というお話もありました。

また、コロナに負けないように、次の5つのことを守りましょうという話がありました。

- 1 毎朝、体温を測り、健康観察をしっかりとすること
(健康チェックカードの記入も)
- 2 マスクをしっかりとつけること (登下校の時も)
- 3 手洗いうがいをしっかりとすること (ハンカチティッシュもわすれずに。)
- 4 教室の換気をしっかりとすること。
- 5 友達にやさしくして、友達を悲しませないようにすること



テレビ局（南日本放送局）の方も取材に来てくれて、登校の様子や、学級での様子が鹿児島のニュースで放送されました。